

久保田青年会議所

今回のテーマは「**星空観察について**」講師に宇久淳子さんと田端研二さんをお招きし、色々お話ををしてもらいました。

講座の前半は青少年センター2階ホールで星空観察における注意事項や星座に関するクイズ、今の時期に見える星座等を勉強をし、後半では実際に外に出て隣の中の町小学校のグラウンドで星空を観察しました。肉眼でオリオン座等の星座を探したい講師の方が用意してくれた望遠鏡で（月）と（木星）を観察しました！

講座をスタートした時は空一面にどんよりとした雲が広がっていて、星を見るのは厳しいかな?と思って居ましたが、後半の実際に観察する時にどうにか雲も少なくなり、無事に観察出来ました！しかも特大の火球のような流れ星も見れました！

実は一度雨で延期になった講座だったので、今回無事に講座を終えることが出来て本当に良かったです。

皆さんも気が向いた時に星空を見上げてみて下さいね♪



コロナ禍での青年会活動

コロナ禍は演舞もキャンセルになったり練習もろくにできなかったり状態で沖縄からエイサーの音が聞こえなくなってしまったのでとても寂しく思いました。現後のメンバーからもエイサーはやくしたいという声もあがっており今は我慢の時期だからコロナが治まつたら思いっきりエイサーがしたいと思いました。とにかく我慢の時期でした。



沖縄市

久保田青年会



旧盆の活動内容としてはやはりコロナ禍といふこともあり人数を最小限に抑えて地謡をトランクに乗せて三日間弾いてもらつて音楽だけ流す方向に決まつました。1日目は音楽だけだったんですがやっぱり踊りも見せたいと思い二日目と三日目は自分と副会長の2人でマスクをしながらじだけ踊らさせてもらいました。地域の方からはあいかがとうの言葉を頂いたり感謝して泣いてくださる方もいらしたので自分達もやってよかったなど嬉しい思いました。

セイネシカイカラ びとこと



久保田青年会です！

コロナ禍で我慢してたのを爆発させたいなと思っております。しかし、まだコロナが完全にわざまつてしまはないので気を引き締めて一つ一つ出来ることをしていきたいです。またみんなで一致団結して沖縄市を盛り上げていきたいです。どうぞよろしくお願いします✉

久保田青年会の情報は
Instagram コチラから

